

BAB IV

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Kegiatan PKL merupakan sebuah program dari universitas bagi mahasiswa mengaplikasikan ilmu yang didapat di perkuliahan kedalam lingkungan kerja nyata. Dengan adanya PKL, praktikan dituntut untuk dapat disiplin waktu, lebih cepat memahami cara kerja, lebih bersikap mandiri, dapat bekerja dengan rekan yang lain, dan lebih bertanggung jawab dalam melaksanakan atas segala tugas yang diberikan.

Setelah 40 hari melaksanakan Praktik Kerja Lapangan di bagian keuangan divisi konstruksi cabang LRT, Praktikan dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Praktikan dapat mengetahui mengenai alur proses keuangan divisi konstruksi cabang LRT
2. Praktikan dapat mempelajari bagaimana kehidupan di lingkungan kerja. Praktikan belajar bagaimana cara menghadapi orang dari berbagai kalangan usia maupun latar belakang dengan karakteristik yang berbeda
3. Banyak ilmu baru yang Praktikan dapatkan selama melaksanakan PKL di divisi konstruksi, yang mana ilmu tersebut tidak Praktikan dapatkan saat di perguruan tinggi.

B. Saran

Berdasarkan kegiatan Praktik Kerja Lapangan yang dilakukan oleh Praktikan, Praktikan ingin menyampaikan beberapa saran yang diharapkan dapat berguna bagi pihak-pihak yang bersangkutan. Berikut ini beberapa saranyaitu:

1. Bagi Praktikan

Bagi Praktikan yang akan melakukan Praktik Kerja Lapangan selanjutnya, diharapkan lebih mempersiapkan diri sebelum melaksanakan Praktik Kerja Lapangan seperti mempelajari tugas-tugas di bagian yang akan diterima dan mempelajari latar belakang serta profil perusahaan yang akan dijadikan tempat Praktik Kerja Lapangan. Hal ini dilakukan agar Praktikan selanjutnya sudah siap dan mengerti ketika mendapatkan tugas saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan.

Praktikan sebaiknya memilih tempat PKL yang sesuai dengan jurusan praktikan, minat, keterampilan, dan jurusan atau keahlian yang dikuasaiPraktikan harus memiliki *attitude* yang baik dilingkungan kerja dan selalu menjaga nama baik almamater Universitas Negeri Jakarta.

2. Bagi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta

Bagi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta agar dapat membantu para mahasiswanya dengan memberikan daftar perusahaan untuk membantu praktikan mendapatkan tempat PKL yang sesuai dengan jurusannya dan sebaiknya memberikan dosen pembimbing sebelum melaksanakan Praktik Kerja Lapangan sehingga dapat

memberikan bimbingan dan konsultasi kepada Praktikan ketika Praktikan mengalami kesulitan selama kegiatan PKL. Universitas Negeri Jakarta selaku yang memiliki program PKL, seharusnya memberikan pengarahan kepada Praktikan sebelum melaksanakan PKL, agar Praktikan siap dan mengerti mengenai hal-hal yang akan Praktikan kerjakan ketika melaksanakan PKL.

3. Bagi Perusahaan

Bagi Perusahaan diharapkan dapat memberikan bimbingan yang lebih mendalam serta memberikan praktik secara keseluruhan agar Praktikan dapat mengerti proses tugas-tugasnya dan terus meningkatkan kedisiplinan para pegawai yang bekerja di ADHI.